

Compartir

f

t

in

wa



COLOMBIA

13 Abr 2021 - 12:31 PM

Grave accidente en Magdalena tras precipitarse avioneta de fumigación

Los bomberos de Ciénaga debieron activar las alertas para sofocar un incendio forestal que se presentó por el siniestro aéreo.

POR: ADALIS MEDINA LOZANO
 @amedinalozano

Completamente incinerada quedó una aeronave de fumigación, luego de precipitarse cuando sobrevolaba el kilómetro 20 de la vía Ciénaga-Fundación, hasta donde llegaron los miembros del cuerpo de Bomberos de Ciénaga para sofocar las

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Términos y condiciones](#).

ACEPTO

HK-5165 y perteneciente a la empresa Fumigaray.

Le puede interesar: Caso Javier Ordóñez: 20 años de cárcel a expatruellero Juan Camilo Lloreda

Las autoridades reportaron que el piloto logró salir con vida, solo con hematomas leves en diferentes partes del cuerpo y se encuentra fuera de peligro, mientras la avioneta resulto con pérdida total.

El piloto fue identificado como el capitán Pedro Liceo Villalba, quien se movilizaba en la aeronave empresa Fumigaray, de aviación agrícola, que transportaba 'cerenade fungicida orgánico', líquido usado para las plantaciones de banano y que cubría la ruta Fumigaray, a la finca Papare, hecho que confirmó la Aeronáutica civil a través de un comunicado de prensa.

“A las 7:10 a.m. de hoy martes 13 de abril, la aeronave Airtractor AT301 de matrícula HK5162G, perteneciente a la empresa Fumigaray, de Aviación Agrícola, tuvo un accidente cerca del sitio 'La Y', de Ciénaga (Magdalena), mientras cumplía una operación de aspersión”, indicó la Aeronáutica Civil.

Lea además: Mujer atacó con machete y humilló a una trabajadora del aseo

Los bomberos de Ciénaga debieron activar las alertas para sofocar un incendio forestal que se presentó por el siniestro aéreo, y por la cercanía de las tuberías de **Ecopetrol**.

“Fue necesario que uniéramos mangueras para llegar al sitio del accidente, entendiendo que hasta el lugar no pudo llegar la máquina de bomberos, se activaron las alertas por el incendio forestal que se generó y la proximidad con la tubería de **Ecopetrol**, pero todo se encuentra controlado”, expresó a este medio Lourdes Peña, comandante de los bomberos de Ciénaga.

En el lugar se encuentran unidades de los organismos de socorro que aseguran que la emergencia está controlada; sin embargo realizan verificación para evitar que con la fuerte temperatura se presente nueva emergencia, las autoridades aéreas investigaran las causas del accidente.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Accidente aéreo / Avioneta de fumigación / aspersión aérea

Le puede interesar:



COLOMBIA

Avioneta sufrió accidente en aeropuerto La Nubia de Manizales

9 días Leer más →



INTERNACIONAL

Tres muertos tras estrellarse una avioneta contra una camioneta en una calle en Florida

28 días Leer más →



BOGOTÁ

Avión se le desprendió una parte del motor que cayó en la localidad de Engativá

1 mes Leer más →



OTROS DEPORTES

Piloto de Kobe Bryant no siguió las normas el día del accidente, según investigación

2 meses Leer más →



COLOMBIA

Qué pasó con la investigación por muerte de militares tras accidente aéreo en Vaupés

2 meses Leer más →

Compartir

f

t

in

wa



COLOMBIA

13 Abr 2021 - 01:30 PM

Jorge Andrés Carrillo Cardoso, nuevo gerente de EPM

Venía desempeñándose como miembro de las Juntas Directivas de ISA y desde el 2020 como integrante de la junta directiva de EPM.



POR: ANA MARÍA LONDOÑO ORTIZ
 @anamalortiz

Luego de una reunión extraordinaria de la junta directiva de EPM, el alcalde Daniel Quintero anunció este martes el nombramiento de Jorge Andrés Carrillo Cardoso como gerente de la entidad, tras la renuncia de Alejandro Calderón Chatet.

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.